7 MRZ 19345

REUNION DEL B.C., de diciembre 4 de 1933.

Presentes: Sanchez, Ortiz, Bell, Roberto, Ernesto y Carlos.

1- MUNDO OBRERO- Se discuten los materiales para el próximo número (enero,

de, la revista.

2- CARTA A COLOMBIA- Se discute el proyecto de carta a Colombia sobre la huelga de Barranguilla. La carta es aceptada con las enmiendas hechas a la misma en el curso de la discusión (véase carta de diciembre 4 de 1933).

3- CUBA- a) Se discute la resolución adoptada por el CC. a base de la discusión habida respecto a la huelga general de agosto y el mensaje de la casa matriz exigiendo rectificación de los errores cometidos y autocrítica bolche-Vique (véase para la resolución, carta de Juan de noviembre 23 de 1933). El B. manifiesta que en lo general está de acuerdo con la resolución adoptada, tomando en cuenta que ella constituye un gran paso adelante para la corrección de los errores y la lucha edeológica contra la línea oportunista impuesta por el compañero Julio. No obstante se hace constar que la resolución falla en adoptar indicaciones respecto a garantías organizativas que puedan asegurar la rectificación de los errores oportunistas. SE DECIDE: hacer senalar esta falla a la Delegación, y escribir al CC. manifestandole satisfacción por el paso que ha dado. La carta al CC. ha de establecer el hecho de que la resolución constituye de hecho la adopción tácita de garantías organizativas contra la resistencia a la misma.

b) El B. mm ifiesta su acuerdo con la táctica adoptada por la Delegación respecto al caso de Matienzo, esto es, relegar la discusión del caso para otra reunión para evitar que se esquive la discusión polí-tica sobre los errores de la huelga general de agosto. Por lo tanto el B. ha de insistir ante la Delegación de que el caso Matienzo sea discutido en el CC. por la gravedad -del mismo y la actuación oportunista de este compañero, intimamente ligada a

su actuación personal con su familia ligada a Machado.

c) Se informa sobre la resolución del CC. respecto a la Conferencia Nacio-. nal del P. El informe destaca el hecho de falta de un análisis critico de la línea errónea del P. desde los días de agosto hasta la fecha. La resolución no enfoca de una manera adecuada la perspectiva que dan los acontecimientos de -Cuba y las tareas del P. sobre la base de las directivas de la casa matriz.SE DECIDE: que los miembros del B. hagan un estudio serio de la resolución para ser discutida en la proximareunión con la mira de acelerar el envio de nuestra opinion sobre diche decumento que ha de servir de base para el Congreso del P.

d) Se informa que debido a los últimos acontecimientos y la lentitud con que procede el P., la Conferencia del P. proyectada para octubre solo ha sido efectuada a fines de noviembre, dando como resultado la poste reación del Congreso del P. SE DECIDE: insistir en que el Congreso del P. se efectue a más taj dar a fines de enero, y que ha de ser seguido por el Congreso de la LJC.

4- SE DECIDE: preparar informantes y materiales para discusión en las dos próximas reuniones, de: a) Informe sobre México seguido por informe suplementario de la FJCM. - b) Informe sobre las Ligas Juveniles Com. del Caribe; c) In-

forme del Socorro Rojo del Caribe.